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Rodighiero
«Cifra modesta

ma di questi anni
meglio risparmiare»

Giornata
del risparmio
Organizza
la Posta

«Troppi soldi alla Siae»
Niente musica sui bus
Lina Pison

BELLUNO

Certottica sarà premiata do-
menica prossima nel salone
dei Cinquecento all'interno di
palazzo Vecchio a Firenze.
L'ente di certificazione e ri-
cerca leader nel settore
dell'occhialeria con sede a
Longarone, avrà uno spazio
d'eccezione all'interno della
festa dell'associazione italia-
na ottici, dove sarà dato un
riconoscimento anche ad alcu-
ni dei negozi che, in tutta
Italia hanno raggiunto o supe-

rato i 30 anni di attività,
grazie al contributo di Luxotti-
ca. A Certottica, invece, an-
drà l'ambito premio interna-
zionale Perseo d'oro. L'ente è
il primo e unico istituto italia-
no riconosciuto di certificazio-
ne dei prodotti ottici, leader
nel rilascio di attestati di
conformità per la certificazio-
ne CE dei prodotti ottici. Con
i suoi numerosi laboratori
accreditati dall'istituto specia-
lizzato Accredia, Certottica,
valuta la conformità di tutti i
dispositivi di protezione degli
occhi e del viso, come occhia-

li da sole, occhiali protettivi
da lavoro, visiere e maschere
e di alcuni dispositivi medici,
come occhiali da vista e lenti
oftalmiche. L'ente offre diver-
si servizi alle imprese, tra i
quali la realizzazione di studi
di fattibilità e l'elaborazione
di complesse ricerche scienti-
fiche. La sede di Longarone è
anche luogo di formazione
per i giovani e luogo di incon-
tro per i produttori di occhia-
li, che hanno spazio per appro-
fondire aspetti tecnici e nor-
mativi del settore.
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La Siae costa troppo, niente
musica nelle corriere di linea
della Dolomiti Bus. Diffondere
via etere l'ultima hit di Alicia
Keys o l'ultimo successo di Rob-
bie Williams rischiava di diven-
tare un salasso per la società di
trasporto pubblico locale. Così
l'azienda è stata «costretta» ad
eliminare le radio dagli autobus
anche per le tratte più lunghe.
Da qualche tempo viaggiano in
silenzio i passeggeri diretti a
Ponte Nelle Alpi, ma anche
quelli che devono percorrere
tragitti più lunghi, fino a Zoldo
Alto o in Comelico. «Da
quest'anno le radio sulle corrie-
re di linea non ci sono più -

spiega Paolo Rodighiero ammi-
nistratore delegato Dolomiti
Bus - le abbiamo tenute solo nei
bus da noleggio e su quelli che
fanno le linee commerciali e
turistiche. L'80% degli mezzi
non ce l'ha. Non era una spesa
enorme, ma già l'anno scorso
quando ci siamo trovati in diffi-
coltà di bilancio, abbiamo detto
che era una cosa di cui si poteva

fare a meno». Insomma anche
la Dolomiti Bus si è trovata a
fare i conti con i diritti degli
autori e degli editori ed ha
preferito dirottare le proprie
risorse altrove. Il costo, che
superava i 10 mila euro l'anno,
non è certo inaffrontabile per
una società di trasporto, ma di
questi tempi rientrare anche di
poche migliaia di euro può sem-
pre tornare utile. L'obolo alla
Siae viene richiesto anche per
la segreteria telefonica. «Se, ad
esempio, si decide di cambiare
la musichetta del centralino te-
lefonico - spiega ancora Rodi-
ghero - si deve pagare la Siae,
se si tiene quella standard no».
E pazienza se risulta un tantino
monotona.
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AMMINISTRATORE

DOLOMITI BUS Da quest’anno si viaggia in silenzio

Poste Italiane, in colla-
borazione con Cassa
Depositi e Prestiti,
presenta «Una Storia
fatta apPosta», un pro-
getto formativo rivol-
to ai bambini delle
scuole elementari in
occasione della Gior-
nata Mondiale del Ri-
sparmio, il 31 ottobre.

A Belluno il ciclo di
incontri riguarderà la
scuola primaria di
Mussoi. Mercoledì 31
gli allievi della scuola
presenteranno i loro
elaborati nel corso di
una manifestazione or-
ganizzata da Poste Ita-
liane e dal plesso sco-
lastico.

«Una Storia fatta ap-
Posta» vuole sottoline-
are l'importanza del
risparmio presso le
nuove generazioni tra-
mite una proposta cre-
ativa e stimolante che
insegni a riflettere.

IMPRESA L’ente di certificazione di Longarone sarà premiato nel salone dei Cinquecento

Da Firenze il "Perseo d’oro" all’unicità di Certottica

In occasione dell'ottantesimo anniver-
sario della fondazione della sezione
provinciale dell'associazione naziona-
le Artiglieri d'Italia, oggi pomeriggio
nella sala Bianchi di viale Fantuzzi, si
terrà una manifestazione che gode
anche del patrocinio del Comune
capoluogo e che avrà come scopo la
celebrazione dell'anniversario.

Dopo il saluto del presidente Costan-
te Fontana che sottolineerà con orgo-
glio il ruolo degli artiglieri bellunesi
di cui è resonsabile, il consigliere
Dino Bridda interverrà dedicando la

sua relazione agli «Appunti di storia
dell'Artiglieria bellunese dall'Unità
d'Italia la Vajont», un'attività che dura
ininterrotta, appunto, sin dal 1932.

Seguirà la consegna degli attestati
di riconoscimento ai familiari dei
caduti e al socio più anziano. Infine,
dopo la consegna delle bandiere e di
copie della Costituzione ad una scuola
del Comune di Belluno, il pomeriggio
si chiuderà con l'intervento di Pierlui-
gi Centa, vice-presidente nazionale
del sodalizio. La cerimonia avrà inizio
alle ore 17,30. (G.S.)

UNIONE MUTILATI
Cerimonia in ricordo dei Caduti

PENNE NERE Caldarroste alpine

Belluno

LONGARONE La sede Certottica

Torna oggi castagne in piazza
per la solidarietà. L'associa-
zione "Nuovi Traguardi" per
la lotta contro le malattie del
sangue, sarà presente anche
quest'anno in tutte le maggio-
ri piazze della provincia di
Belluno, con il supporto delle
locali sezioni Ana, per la
vendita di castagne. Lo scopo
è di raccogliere fondi, desti-
nati in parte a finanziare una
borsa di studio per un medi-

co specialista in ematologia
per il laboratorio analisi
dell'ospedale di Belluno (il
cui avviso è già stato espleta-
to dalla direzione generale
dell'Ulss 1), ed in parte a
sostenere la presenza dello
psico-oncologo per i malati
oncologici del San Martino.
Nella provincia di Belluno,
ogni anno, si ammalano di
leucemie, linfomi o mieloma,
circa 100 persone. Nell'ulti-

mo decennio si sono verifica-
ti impressionanti progressi
nella terapia di queste malat-
tie, tanto che per molti pa-
zienti la prospettiva di ottene-
re una guarigione completa è
ormai divenuta realtà. L'asso-
ciazione con questa iniziativa
intende, inoltre, promuovere
e diffondere le numerose atti-
vità svolte a supporto e tutela
dei malati oncoematologici.
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ARTIGLIERI
Oggi cerimonia
per gli ottant’anni
della sezione

L'Unione nazionale mutilati per servizio
(Unms) organizza per venerdì 2 novembre
la tradizionale cerimonia in onore ai "Cadu-
ti per servizio istituzionale, vittime del
dovere in tempo di pace". L'appuntamento -
inizio 9,30 - si terrà nella giornata dedicata
alla commemorazione dei defunti presso la
stele posta in piazzale Battisti. Più in
generale l'evento fa parte del programma
stilato in occasione della renza dei morti.

«Bisogna
pagare
l’obolo alla
Siae
anche per
la
segreteria
telefoni-
ca»

NUOVI TRAGUARDI Verranno finanziate specializzazioni per il San Martino

Castagne contro le malattie del sangue
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